

Unas 50.000 personas tienen diabetes en Navarra, según la asociación ANADI

PAMPLONA, 3 Nov. (EUROPA PRESS) -

Unas 50.000 personas tienen diabetes en Navarra, según las estimaciones de la Asociación Navarra de Diabetes ANADI, que ha destacado que un 14 por ciento de la población española la sufre, aunque "hay mucha gente que no lo sabe".

Asó lo ha indicado la agrupación con motivo del Día Mundial de la Diabetes, que se celebra el 14 de noviembre. Ante esta fecha, ANADI ha organizado desde este domingo, día 4, varias actividades que cumplen con el eslogan de éste año marcado por la Federación Internacional de Diabetes (IDF), 'Protejamos nuestro futuro'.

ANADI ha explicado en una nota que el desconocimiento de muchas personas hace que la IDF se proponga proteger a éstas personas de las complicaciones asociadas a la diabetes como retinopatías, nefropatías o neuropatías. ANADI, en consonancia con esta campaña, realiza diversas actividades a lo largo del año.

Asimismo, la asociación ha destacado que la diabetes "es difícil", ya que "impone ciertas demandas de por vida a las personas que viven con diabetes y a sus familias". "Las personas con diabetes son responsables del 95 por ciento de la atención que necesitan, es de suma importancia que reciban una continua educación diabética de alta calidad a la medida de sus necesidades proporcionada por profesionales de la salud cualificados", ha asegurado.

Desde ANADI, se han mostrado "decididos a estar alerta y atentos en estos tiempos de crisis a que se cumplan estas demandas de educación y prevención de alta calidad".